

[El PRI-PAN-PRD entregaron por separado una documentación al IECM para informar el método que usarán para designar a sus candidatos para la jefatura de Gobierno.](#)

**(2023-11-03), Canal 21 Capital 21, Informe Capital, Braulio Luna, (Nota Informativa) - 21:27:26, Duración: 00:00:46 Precio \$0.00**

El PRI-PAN-PRD entregaron por separado una documentación al IECM para informar el método que usarán para designar a sus candidatos para la jefatura de Gobierno. Dejaron la puerta abierta a que sus candidatos declinen en favor de alguien más. El PAN lo designará por votación de militantes; PRI a través de un convención de delegados; y PRD a través de la Dirección Nacional Ejecutiva. Sin embargo las tres fuerzas coincidieron que ante una posible coalición podrían modificar sus procedimientos de selección.